

## Présences

### **Bureau**

Alexandre Armada Aladid, Clémence Maire, Tess Meyer, Yaëlle Stampbach, Ania Lüchinger

### **Participant·exs**

Xena Tonossi, Alessio Poloni, Ian Bonhôte, Thomas Martin, Romain Zuber, Lisa-Flore Coze, Yannick Schonenberger, Maxime Habersaat, Ofélie Rosselet, Laure Huysecom, Frédéric Lardet, Philipp Traglià

### **Excusé·exs**

Léa Rodari, Maël Laluc, Léonard Baumgartner, Luca Eiholzer, Adrijan Selitaj

### **Absent·exs**

---

## Tables des matières

1. Adoption de l'ordre du jour modifié	1
2. Approbation du PV du comité du 1 novembre 2023	1
3. Tour de table si nouveau·elle·x·s	1
4. Météo	2
5. Workchope	2
6. T-shirt	2
7. Conférence numérique	2
8. Conférence Bassin de l'Oronte	2
9. Apéro orientation	2
10. Journée des métiers	2
11. AD de la FAE	3
12. Séance semestrielle	3
13. Divers	3

---

## **1. Adoption de l'ordre du jour :**

-> Approuvé à l'unanimité

## **2. Approbation du PV du comité du 1 novembre 2023 :**

-> Approuvé à l'unanimité

## **3. Tour de table si nouveau·elle·x·s :**

Personne de nouveau

## **4. Météo**

Nous avons des personnes qui ont fait du ski. En général, tout le monde va bien après cette semaine intercalaire. Un peu de fatigue aussi et pas mal de travail avec le mémoire. Retour au soleil de Frédéric ! LE SWISS Geoscience meeting est ce week-end à Mendrisio ! Il fait beau et ça améliore le moral de tous.tes.x !

## **5. Workchope :**

Il a bien fonctionné, mieux que le deuxième workshop, il y avait peu de bénévoles mais c'était ok. Point affiche : elles n'ont pas été affichées 😞. Il faudrait faire une affiche avec les trois dates et une affiche commune avec toutes les dates de toutes les associations. Peut-être qu'il faudrait également faire moins de workshop car il y a plus de workshop à cause de l'augmentation des associations qui les font et donc leur attractivité diminue. Il faudrait également regarder l'organisation des workshops, pas deux par semaine, mais plutôt. Et une meilleure répartition en général. Les affiches doivent être affichées en avance dans le futur et le mieux serait d'afficher une semaine à l'avance (mais la même). Il faut regarder avec les autres associations pour faire une affiche commune mais à vérifier.

## **6. T-shirt 20 ans :**

Les T-shirt ont été commandés, ils arrivent sûrement à la fin du mois, il faudra aller les chercher chez eux car ils sont à Ecublens.

## **7. Conférence numérique :**

Rendez-vous à 18h pour installer et passer les micro, Ania et Maxime y vont. Il faudra gérer les questions. Les bières dans le frigo sont pour l'événement et il faut les amener à la conférence.

## **8. Conférence Bassin de l'Oronte**

Le lien sur le mail ne fonctionne pas, il faut renvoyer un mail pour que le fonctionne ou faire autre chose.

## **9. Apéro Orientation :**

Les courses seront faites à 14h par Alessio et Yaëlle. Le Rendez-vous pour tous.tes.x est à 16h au bureau pour installer l'apéro, soit dehors, soit dans le bureau. Il faudra également mettre la banderole pour que l'on soit visible. Merci à tous.tes.x pour votre dévouement !

## **10. Journée des métiers :**

Tout s'est bien passé en général. Tout le monde était content, il y a eu des petits problèmes avec pangea. L'apéro a été commandé dans les bonnes quantités, les gens étaient très satisfaits des présentations. Il y a eu un vol des bouteilles laissées pour SV avant qui passe donc il n'y a aucune possibilité de remboursement. Merci beaucoup à Laure et Ania !!

## 11. AD de la FAE :

Rien de très intéressant : élections et autre mais après coup, il y a eu une grosse discussion sur le conflit israélo-palestinien. Une association de l'unil a décidé d'organiser un match de foot pour récolter des dons pour soutenir des organisations caritatives dans la bande de Gaza. L'unil a accepté que le match se déroule à condition que les dons soient reversés aux deux parties en conflits. L'association sentant son action restreinte a décidé de faire le match ailleurs. Les concernés étaient frustrés on demandait soutien à la FAE et la réponse de celle-ci ne les a pas satisfaits. Ils ont fait un mail à côté à la direction. La FAE est en train de faire une lettre par rapport à la liberté d'action des associations et l'intervention de l'unil qui certaines fois bafoue le droit des associations, mais la FAE ne se prononce pas sur le conflit israélo-palestinien. Il y a un vote sur la prise de position sur le groupe WhatsApp sur le fait que l'AEGE soutient le mail et l'envoi ou non.

## 12. Séance semestrielle :

Elle a lieu le 23 novembre, son but est de parler des choses qui vont bien ou pas pour les faire remonter au décanat. Ophélie, Clémence et Romain se proposent pour y aller. Il faut faire un mail aux étudiants.tes.x et faire de la publicité sur Instagram pour avoir le plus de retours.

## 13. Divers :

- Commission doyen,nne : organisation d'une réunion avec apéro pour les étudiants pour avoir des retours d'étudiants.es.x et leur avis. Qu'est-ce qu'ils attendent d'un doyen,nne. Proposition : faire des sondages lors du souper de Noël. La Commission voulait plutôt faire en mode réunion. L'AEGE a peur qu'il n'ait personne. Les étudiants.es.x ne savent pas ce que fait un/une doyen,ne donc ils ne peuvent pas trop répondre aux attentes de la commission.
- Proposition d'Alessio à propos d'SV : Mettre à disposition des étudiants.es.x les restes des buffets froids avec les assiettes consignées à 10 CHF jusqu'à épuisement à 5 CHF à partir de 14h le vendredi pour éviter le gaspillage. Ils sont fermés le samedi donc c'est win-win pour tout le monde. Il faut écrire au décanat et à SV à ce sujet. SV jette énormément. Cela demande juste une personne pour la caisse. On peut même essayer pour les plats chauds le vendredi. S'ils disent non, on peut dire juste que pour les plats froids. On peut faire une séance avec SV et SPP (car ils partagent le bâtiment). Le but serait de le mettre en place le semestre prochain. Il n'y a pas de concurrence avec on a les crocs car ce n'est pas une entreprise internalisée et on n'est pas lié à eux et on est relié à Géopolis. Il ne faut pas faire une publicité sur tout le campus, reste à l'interne de Géopolis. Alessio écrit le mail. Alexandre, Ania, Phillip sont chaud. Vote : pas d'opposition et abstention.
- La géobalade ne peut plus être tenue par Tess car elle a trop de job.

- Ophélie : Commission mobilité, elle n'est pas disponible au moment de la réunion. Il n'y a plus de suppléant.e.x donc il faut le besoin d'une autre personne, c'est le 17 janvier de 15h à 16h.
- Demande à Philipp s'il veut faire partir du comité, il est motivé, il y aura le vote la semaine prochaine.
- Café bureau : un étudiant est venu et a dit qu'il y avait de la demande pour continuer le café bureau. Cela est donc sur la bonne voie !
- Machine à café à nettoyer
- Crémaillère de Alexandre samedi 😊

---

Lausanne, le 15 novembre 2023, Ania Lüchinger et Yaëlle Stampbach, Fin 13h12